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24. Sitzung der Stadtvertretung am 16.05.2022 
 
 
 
 
 
 
TOP 02 
 
Bürgerfragestunde 
 
 
F 1 Einreicher: Herr Christian Feldmann 

- Klimabilanz und Kosten des Autobahnzubringer Gewerbegebiet 
  
F 2 Einreicher: Herr Christian Feldmann 

- Nachhaltiger Einkauf von Waren und Dienstleistungen 
  
 



Bürgerfragestunde F 1 
 
Einreicher: Herr Christian Feldmann 
 
 
Betreff: Klimabilanz und Kosten des Autobahnzubringer Gewerbegebiet 
 
 
Anfrage: 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtpräsident Ehlers, 
  
in den Medien wurde berichtet, dass die Landeshauptstadt Schwerin einen Autobahnzubringer 
bauen will. siehe https://www.sis-schwerin.de/externer-link/?href=https://www.n-
tv.de/regionales/mecklenburg-vorpommern/Autobahnzubringer-Land-unterstuetzt-Schwerin-bei-
Planungen-article23240692.html 
 
ich bitte um Auskunft, von welchen Emissionen an CO 2 bei dem Bauvorhaben " 
Autobahnzubringer Gewerbegebiet" seitens der Landeshauptstadt Schwerin ausgegangen wird, 
sprich zu welchem Ergebnis hat die Klimafolgebetrachtung der Stadtverwaltung im Hinblick auf 
das in den Medien berichtete Bauvorhaben geführt und was wird das Bauvorhaben / die 
Maßnahmen der die Landeshauptstadt Schwerin nach jetzigem Stand insgesamt kosten? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
  
 
 
gez. Christian Feldmann 

https://www.sis-schwerin.de/externer-link/?href=https://www.n-tv.de/regionales/mecklenburg-vorpommern/Autobahnzubringer-Land-unterstuetzt-Schwerin-bei-Planungen-article23240692.html
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https://www.sis-schwerin.de/externer-link/?href=https://www.n-tv.de/regionales/mecklenburg-vorpommern/Autobahnzubringer-Land-unterstuetzt-Schwerin-bei-Planungen-article23240692.html


Bürgerfragestunde F 2 
 
Einreicher: Herr Christian Feldmann 
 
 
Betreff: Nachhaltiger Einkauf von Waren und Dienstleistungen 
 
 
 
Anfrage: 
 
Sehr geehrter Herr Stadtpräsident Ehlers, 
  
ich bitte um Auskunft, welche Möglichkeiten bietet das aktuelle Vergaberecht des Landes 
Mecklenburg-Vorpommern im Sinne des Klimaschutzes und der Abfallvermeidung zur 
nachhaltigen Beschaffung und wie werden die bestehenden Gestaltungsmöglichkeiten durch die 
Landeshauptstadt Schwerin genutzt? 
  
D.h. welche Waren und Dienstleistungen werden konkret spätestens seit dem Beschluss der 
Schweriner Stadtvertretung zum Klimanotstandsbeschluss der Stadtvertretung durch die 
Landeshauptstadt Schwerin im Januar 2020 nachhaltig beschafft? Welche Festlegungen gibt es 
dazu aktuell? 
 
Zu verweisen ist exemplarisch zu dieser Thematik auf die Produktgruppen, der Hansestadt 
Hamburg siehe https://www.sis-schwerin.de/externer-
link/?href=https://www.hamburg.de/beschaffung/13213414/nachhaltige-beschaffung-leitfaden/ 
und die Aktivitäten anderer Kommunen siehe https://www.sis-schwerin.de/externer-
link/?href=https://www.knbv.de/angebot/kommunale-beschaffung/downloads-und-links 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Christian Feldmann 
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